
 

令和6年度 秋  市中新人大会 D-1グランプリ新人大会 

 コンクール 論文審査会等に向けて 

 

日頃より、地域の皆様方よりご支援いただき感謝申し上げます。9 月後半に入り、いよいよ標記の各種大会が始

まります。各部ともそれぞれの目標に向かって練習に励んでおります。あたたかいご声援をよろしくお願いいたし

ます。 

 
野球  部長  吉田 さん 

  私たちは、新人戦優勝という目標に向かって一日一日を大切に練習してき

ました。部員３人と少ない中ですが、自分の課題と向き合い個人の技術を高

めてきました。一緒に戦ってくれる金井中の仲間、先生、保護者、そして野

球ができることに感謝し、全力でプレーしてきます。応援よろしくお願いし

ます。 

 

ソフトボール  部長  関川 さん 

  私達は、全員出塁し、1 勝することを目標に日々練習に取り組んできました。本番では、ソフトボールができる

ことに感謝し、保護者の方、先生方へ良いプレーを見せられるよう、全力で戦ってきます。応援よろしくお願いし

ます。 

 

サッカー  部長  安達 さん 

  私達サッカー部の目標はベスト４進出です。私達はパスを中心に試合を作

ることを目標に、日々練習に取り組んできました。今年は十中、九中と合同

チームになったので、新たな仲間でがんばってきます。応援よろしくお願い

します。 

 

男子バレーボール  部長  石沢 さん 

私達男子バレー部の目標は、新人戦で一勝することです。そのために日々の練習をがんばってきました。試合で

は自分たちの力を最大限に発揮してがんばってきます。応援よろしくお願いします。 

 

女子バレーボール  部長  猪倉 さん 

  私達の目標は、「新人戦 1 勝」です。少ない人数ですが、一生懸命練習に取り組んで、少しずつ成長してきまし

た。試合では、今の自分達ができることを全力で行い、目標を達成できるよ

うに頑張ってきます。応援よろしくお願いします。 

 

水泳  部長  池野 さん 

  私達の目標は部員全員が自己ベストを更新することです。市中総体の課題

をつぶして、部員全員で仲間を応援し合い、悔いのないように頑張ります。

応援よろしくお願いします。 

各部の『抱負』をご覧ください。 

蔵王一中教育振興会だより 

令和６年９月２４日 

                                             教育振興会会長  岩田 幸洋 



【地域版】 

柔道  部長  志藤 さん 

  私達柔道部は人数が少ない中、団体戦予選リーグ突破を目標として練習を

毎日がんばってきました。新人戦では、目標を達成できるように、入り方を

意識して一本一本技をかけます。応援よろしくお願いします。 

 

男子バスケットボール  部長  山口 さん 

  男子バスケ部の目標は新人戦優勝です。試合では粘り強いディフェンスと

リバウンドで走り切り、勝利をつかみとりたいと思います。そして誰からも

応援されるようなチームになれるように頑張ります。応援よろしくお願いします。 

 

女子バスケットボール  部長  伊藤 さん 

  女子バスケ部の目標は「２日目に残る」ことです。私たちは、6 人という少ない人数の中で、一人一人練習から

課題を持ち、仲間とはげまし合いながら、辛い日々の練習に取り組んできました。試合では DF で相手にプレッシ

ャーをかけ、相手のミスをさそい、少しでも多く自分たちが攻めれるようにします。練習の成果をだせるように、

チーム一丸となって勝利をつかみとってきます。応援よろしくお願いします。 

 

男子卓球  部長  髙橋 さん 

  私たち男子卓球部では、団体戦県大会出場を目標に日々練習に取り組んできました。当日は今まで練習してきた

ことを出しきり、目標を達成できるように頑張ります。今まで支えてきてくださった皆さんに感謝しながらプレー

してきます。応援よろしくお願いいたします。 

 

女子卓球  部長  鈴木 さん 

  私達は、個人戦２回戦突破、上位リーグ出場を目指しています。そのため

に練習の一球一球を大切にし、他校との練習試合での経験を練習に生かして

きました。卓球は個人での戦いと思われがちですが、全員で向かっていくこ

とが大切です。互いに支え合い女子卓球部全員で勝ちを掴んできます。応援

よろしくお願いします。 

 

陸上  部長  加藤 さん 

  私達陸上部の目標は自己ベストを更新し、市大会突破することです。しかし、この目標を達成することは決して

簡単ではありません。何度も辛い壁にぶつかってきました。だからこそ、本番では自分達のパフォーマンスを発揮

し、全力で戦ってきます。今後とも陸上部の活躍にご期待ください。応援よろしくお願いします。 

 

吹奏楽  部長  長谷川 さん 

  私達は市民合同音楽祭や、蔵王地区文化祭などに向けて、日々練習しています。個人の技術はまだまだですが、

新しい蔵中サウンドをつくれるようがんばります。新人戦に出場する皆さん、頑張ってください。 

 

総合科学  部長  髙橋 さん 

総合科学部は 9 月いっぱいまで論文の作成をし、その他に、11 月にある「理科研究発表会」に向けての準備を

しています。今年は他学年同士の班もあり、より一層頑張っています。各班良い結果を残そうと努力を重ね、研究や

実験に集中しています。各種大会へ努力している皆さん、頑張ってくださ

い。応援しています。 

 

総合文化  部長  齋藤 さん 

  私達の目標は、個人戦５位以上入賞、団体戦優勝です。そのために総合文

化部は日々の練習に励んできました。先輩達がぬけて初めての大会です。本

番は集中して取り組んでいきます。応援よろしくお願いします。 


